
COMMUNIQUE DE PRESSE

Enfin la piste cyclable Charles-Livon !
...mais roulons mieux ensemble

Nous avons pris connaissance, hier par la presse,  du projet  de création de piste cyclable sur le

boulevard Charles Livon.

Ce projet répond à une de nos premières demandes d’aménagement faites à la Métropole. Nous

avions  consulté  les  habitants  à  ce  sujet  en  septembre  2020 en  mairie  de  secteur.  Presque  300

personnes avaient participé, en laissant des souhaits sur un registre et en réagissant à deux scenarios

que nous avions proposés. Il y avait un large consensus pour créer une piste cyclable entre le Quai

de Rive-neuve et la plage des Catalans. 

Nous avions présenté notamment un scenario avec une piste cyclable au centre de la chaussée, en

voie réservée, pour éviter de croiser les voitures qui entrent et sortent du tunnel. 

Nous sommes étonnés : 

• de ne pas avoir reçu de réponse technique à ce scenario, qui nous paraît plus sécurisé que la

solution retenue par la Métropole, où la piste cyclable, côté port, croise dangereusement

toutes les voitures qui entrent et sortent du tunnel ;

• et de ne pas avoir eu connaissance du projet en amont.

La création de cette piste cyclable est néanmoins nécessaire pour avancer sur la réalisation tant

attendue du plan vélo. Nous restons à disposition de la Métropole pour ajuster techniquement les

points délicats de ce projet, et avancer sur les prochaines étapes.
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